# ZENSATO Monthly

2021 年 2 月号 VOL134.

2021年2月10日(水)(公財)全国里親会

#### ◆全国里親会(全里)の活動◆

#### 衛生用品配布完了

「LOVE POCKET FUND」(愛のポケット基金)からの 寄付による、衛生用品等の配付が完了しました。同 基金は元スマップのメンバー、稲垣吾郎氏、草彅剛 氏、香取慎吾氏によるユニット「新しい地図」と日 本財団が共同で立ち上げたもので、全国の各里親会 あてに昨年7月にタブレットや非接触体温計、衛生 用品の配付を実施。そして12月に各里親会から寄せ られた希望数量に沿って各サイズのマスク、衛生手 袋、防護エプロンの追加配付を行いました。

#### 寄付・ありがとうございました

1月は、合計 76,000円のご寄付をいただきました。 大切に使わせていただきます。

#### ◆厚労省等・議連関連◆

## 厚労省「子どもの権利擁護~」ワーキングチーム

1月25日(月)、厚労省による「子どもの権利擁護に関するワーキングチーム」の第6回めの会議がオンラインにて行われました。議題は「子どもの権利擁護に関する論点について」です。

## 政府広報シンポ「里親制度・特別養子縁組制度」

政府広報シンポジウム「里親制度・特別養子縁組制度」が以下の通り開催(ライブ配信)されました。

- ●1月23日(土)13時~ ●開催地 奈良県
- ●内容 厚労省の施策説明や、里親制度と特別養子縁組制度についてのパネルディスカッションが行われました。
- ●主催 内閣府政府広報室

https://www.gov-online.go.jp/tokusyu/COVID-19/policy/satooya-youshi.html

#### 令和3年度「児童福祉週間」標語決定

今年も児童福祉週間(毎年5月5日から1週間)の標語が、公募により以下の通り決定しました。 「あたたかい ことばがつなぐ こころのわ」 (上村藍子さん 11歳 香川県)

## 総務省実態調査で厚労省へ勧告 親権者同意支援

総務省は「要保護児童の社会的養護に関する実態調査」の結果に基づき、昨年12月15日、厚労省に対し、児童の養育に関する親権者の同意の取付け、進学・就職に伴う支援の継続など3点について、現場の実例を踏まえ支援方針を明確にするなど改善を求めました。

#### 内閣府調査 DV家庭6割に児童虐待

1月12日発表の内閣府「配偶者暴力相談支援センターにおける相談件数等」の調査によると、2019年

度 (2019年4月~2020年3月) 全国のセンターに寄せられた相談件数は11万9276件で過去最多。

相談者 6 万 6939 人に対し、半数超の 3 万 7044 人が 18 歳未満の子と同居し、うち 6 割にあたる 2 万 2337 人が「子どもへの虐待あり」と回答しました。

https://www.gender.go.jp/policy/no\_violence/e-vaw/data/01.html

#### 自民党議連と超党派の勉強会

自民党「児童の養護と未来を考える議員連盟」と超 党派「児童虐待から子どもを守る議員の会」の1月 ~2月初めの合同勉強会は以下の通りでした。

- ●1月19日(火) オンライン 議題「子ども家庭福祉人材の国家資格化について」 才村純(東京通信大学准教授)
- ●1月29日(金) オンライン

議題: 厚労省「子ども家庭福祉に関し専門的な知識・技術を必要とする支援を行う者の資格の在り方その他資質の向上策に関するワーキンググループ」 最終とりまとめの報告 「子どもの権利擁護に関するワーキングチーム」の経過報告と今後の予定

●2月4日(木) オンライン

議題「社会的養護を離れた子ども・若者の自立支援 について」松本伊智朗(北海道大学教育学研究院教授)

#### ◆奨学金・その他◆

# キーエンス財団 給付型奨学金

四年制大学の新1年生向け奨学金です。

- ・内容 月額8万円×4年間 ・対象 令和3年4 月に四年制大学に進学予定の方
- ・応募方法 以下HPより応募 ・締切 4月9日 (金) 午前10時 (一次選考 Web 登録)
- ・問合せ&申請先 公益財団法人キーエンス財団 〒533-8555 大阪市東淀川区東中島 1-3-14 ㈱キーエンス内

https://www.keyence-foundation.or.jp/ ※新2~4年生向けもあるので、HPでご確認を。

## なまはげ (秋田中央里親会より)

秋田中央里親会からお便りが届きました。

「冬のリクリエーションで2/11(祝)に、男鹿真山伝 承館にてなまはげショーを見学してから男鹿水族館 GAO に行きます。コロナ禍の中、各里親会も試行錯誤 しながら運営している事と思います。 秋田から全国



の里親さん、里子さんにエール を送ります」

\*各里親会の皆様からのお便り、 お待ちしています。